

栄体育館

「意見箱」に寄せられたご意見の回答について(R3.12月)

いつも栄体育館をご利用いただき、誠にありがとうございます。
広く皆様からのご意見・ご要望を伺うため、意見箱を設置しています。
貴重なご意見ありがとうございます。ご意見に対する回答を掲載いたします。
1か月に1度を目安に回答させていただきます。

■トレーニングルームの利用マナーが悪い方が格段に減りました。ありがとうございました。不定期で良いので声掛けを続けて頂ければと思います。(R3.12.8受付)

ご協力いただき、ありがとうございます。引き続き巡回・声掛けを行います。

■トレーニングルームにて休憩を挟みながら何セットもする方がいて、マシンがなかなか空きません。各器具に明確に制限時間を設けてタイマー等を設置してみてもいかがでしょうか?(R3.12.23受付)

器具の上で休憩をしたり、携帯電話や音楽機器の操作をしたりと、器具に居座るような行為を見受けた場合はスタッフまでお知らせください。
基本的には譲り合ってお使いくださいますようご協力をお願い致します。

貴重なご意見・ご指摘ありがとうございました。
ご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年1月7日 一般社団法人三条市スポーツ協会